

## Referat der ARV-Vorstandssitzung 11.05.2023

Sitzung	Vorstandssitzung	Anwesend	Peter Asmussen, Rüdiger Bartling, Helga Woltmann, Kim Schauer Boisen, Marion Boisen, Birgit Boisen, Benny Andersen, Kim Møller
Abwesend			
Datum und Uhrzeit	11.05.2023 19 Uhr	Ende der Sitzung	Uhr 21.15 Uhr
Sitzungsort	Klubhaus	Referent	Helga Woltmann

### Tagesordnung:

1. Genehmigung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Referats der vorhergehenden Sitzungen
3. Finanzen
4. Kommende Termine
5. Kurzberichte der Vorstandsmitglieder
6. Brücke
7. Kommunikation
8. Verschiedenes
9. Termin nächste Vorstandssitzung

### Referat

1. Genehmigung der Tagesordnung - ok
2. Genehmigung des Referats der Sitzung vom 22/3 2023 - ok
3. Finanzen
  - a. Kontostand: 311 tDKK
  - b. Aktuelle Mitgliederanzahl: 160 – Ausstehende Beiträge: 12.400 kr (von 86,5 tkr.)
  - c. Helga mahnt alle Mitglieder an, die noch nicht bezahlt haben
  - d. Stühle f. Terrasse angeschafft – 100% finanziert von den Freunden des ARV
4. Kommende Termine
  - a. Makrelenessen 3/6 – wir stellen Boote und Kajaks vor, den Rest organisiert der BDN
  - b. Schulregatta 1/6 – massive Beteiligung von Seiten der DPA dank Peters Mittwochs-initiative
  - c. Skt. Hans
    - i. Jes Beuschau organisiert Bierverkauf
    - ii. Ausstehende Aufgaben: Einkauf und Grillen v Würsten, Überwachung des heruntergebrannten Feuers, Nägel aufsammeln (Marion verschickt Aufruf ob sich jemand freiwillig meldet)
  - d. Seebestattung Knud 15/5 13.30 Uhr mit seiner Familie und Teilnehmern vom Surfklub – Rüdiger veröffentlicht Termin auf Rokort um Mitgliedern die Teilnahme zu ermöglichen
  - e. Landbo Syd hat Vorfrage gemacht den Verein zu besuchen – 30 Teilnehmer – 10. August um 16 Uhr – Präsentation des Vereins – Birgit als Obman für die Veranstaltung

5. Kurzberichte der Vorstandsmitglieder

- a. Schülerinitiative läuft bis Ende Juni – Rüdiger schlägt vor, dass den Teilnehmern ab August eine Mitgliedschaft vorgeschlagen wird – entweder ½ Kontingent für den Rest der Saison oder volles Kontingent einschließlich Ergo in der Wintersaison
- b. Kim M erfragt etwas mehr Initiative, um die Jugendlichen zum Aufräumen zu veranlassen
- c. Kim M erfragt Schlüssel f Heizungsraum – Knuds Schlüssel hierfür muss noch gefunden werden (Marion hat Kontakt zu Knuds Tochter)
- d. Kajak – Anfängerkursus mit 20 Teilnehmer startet 22/5

6. Brücke

- a. Neue Brücke - Ergebnis der Mitgliederbefragung – Wartungsfreiheit wichtigster Wunsch
- b. Brückenausschuss: Rüdiger, Benny, Andreas - soll dem Vorstand Alternativen vorlegen
- c. Jetzige Brücke hat schon jetzt im Mai einen Schaden erlitten – Teil hatte sich losgerissen bei heftigem Wellengang

7. Kommunikation

- a. Marion verschickt Kurznachricht an alle Mitglieder – erfragt freiwillige für sowohl Vorzeigen der Boote beim Makrelenessen sowie für Skt. Hans (siehe oben)
- b. Rüdiger zeigt Möglichkeiten in Rokort:
  - i. „Nyheder“ zugänglich für alle die die Rokort homepage anschauen
  - ii. „Opslagstavlen“ zugänglich für Mitglieder – erfordert login
  - iii. Aktivitäten – Einladungen zu Veranstaltungen, Ruder- oder kajaktouren

8. Verschiedenes

- a. Vermietungen (Verleihung) des Klubraumes muss über Peter gehen – nicht möglich dieses über andere vorzunehmen
- b. Sauna: Nach Ablehnung des Zuschusses durch Nordea Fonden wird das Projekt erst einmal ausgesetzt. Peter wird den Grundbesitzer (Aabenraa Havn) fragen, ob es Einwände gegen eine solche Anschaffung gibt - Marion fragt bei Aab Kommune vor, ob eine Genehmigung erforderlich ist. Erst wenn diese Fragen geklärt sind, wird entschieden, wie das Projekt weiterentwickelt werden soll.
- c. Alternative Lösung – wir bauen selbst eine Sauna (Vorschlag v Jes Beuchau)
- d. Marion erfragt einen Ausdruck des Antrags bei Nordea – Helga will versuchen dieses zu beschaffen

9. Termin nächste Vorstandssitzung: 27. juni 2023 19 Uhr

10. Ende der Sitzung: 21.15 Uhr